



Découverte du secteur industriel pour les filles de 4e

publié le 04/12/2023

Dans le cadre de la semaine de l'industrie, toutes les filles de 4e se sont rendues jeudi 30 novembre en Charente-Maritime pour découvrir des parcs éolien et solaire. L'industrie liée aux énergies renouvelables est un domaine d'activité qui recrute énormément. C'est pourquoi l'association Elles Bougent et l'entreprise BayWa r.e. ont souhaité présenter aux filles les métiers possibles dans ce secteur. BayWa r.e. est une entreprise qui développe, construit et exploite des parcs éoliens et solaires. Grâce aux marraines, Lucie, Pauline, Radia, Marion, Claire et Lola, les filles de 4e ont découvert de près des panneaux solaires. Elles ont pu en apprendre plus sur le fonctionnement du parc solaire, ainsi que les différentes missions des ingénieures d'exploitation et des techniciennes de maintenance. Elles se sont ensuite rendues dans un parc éolien. Une cheffe de projet en charge de développement, une ingénieure en construction, une ingénieure vent et une ingénieure d'exploitation ont présenté leurs missions et ont proposé aux élèves de visiter l'intérieur d'une éolienne. La matinée s'est conclue par un temps d'échanges entre les marraines et les filles au sein des locaux de l'entreprise BayWa r.e. Avant de repartir à Couhé, les élèves ont déjeuné dans l'enceinte de l'abbaye royale de Saint Jean d'Angély puis elles ont visité le musée des Cordeliers. Une exposition sur les expéditions Citroën en Afrique et en Asie (1922-1932) les attendait : elles sont ainsi découvert des aspects de la seconde révolution industrielle et de l'histoire coloniale.

Portfolio

